

Les participants au Forum de Sao Paulo rendront hommage à des combattants nicaraguayens.



Caracas, 17 juin (RHC)- Les délégués à la 20e réunion du Forum de Sao Paulo ont rendu hommage aujourd'hui à Managua, à Carlos Fondecá, à Tomás Borge et à Santos López, des fondateurs de la Révolution Sandiniste.

Les représentants des partis de gauche et de mouvements sociaux de l'Amérique Latine ont déposé une gerbe de fleurs au Mausolée de la Place de la Révolution de Managua en hommage aux combattants pour la fin de la dictature au Nicaragua.

Hier, les participants à la 23e réunion du Forum de Sao Paulo ont exprimé leur appui au PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela dans la recherche d'une solution pacifique au conflit créé par l'extrême-droite.

Plus de 300 délégués et invités de 32 pays débattront jusqu'à demain dans la capitale du Nicaragua sur les défis de la gauche et sur les chemins pour poursuivre les transformations entamées dans la région.

Le Forum de Sao Paulo a été fondé par le leader historique de la Révolution Cubaine

Fidel Castro et par Luiz Inacio Da Silva Lula qui était alors leader syndical, en 1990 pour rassembler la gauche latino-américaine après l'effondrement de l'URSS et la disparition du camp socialiste et face à l'avancée du néo-libéralisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135747-les-participants-au-forum-de-sao-paulo-rendront-hommage-a-des-combattants-nicaraguayens>



Radio Habana Cuba